

## 2学期最初の3日間

25日(水)に2学期がスタートし、今日で3日が過ぎました。生活のリズムはもとに戻ったでしょうか。朝起きるのが辛かったり、夜寝るのが遅かったりといったことはないでしょうか。

25日は始業式とうねめ太鼓オリエンテーションが行われました。うねめ太鼓オリエンテーションでは、2年生のリーダーであるIさん、サブリーダーであるSくん、書記であるMさんが中心となって進めてくれました。来週からは実際に練習が始まります。リーダーを中心に、昨年以上の発表ができるように頑張っていきたいと思います。

26日は実力テストが行われました。これまで学習してきた内容の確認で、普段のテストよりも範囲が広く、夏休みの総まとめになったのではないのでしょうか。9月中旬には結果が戻ってくると思います。よく見直して、自分の実力アップにつなげてほしいと思います。

27日からは普通通りの授業に戻りました。学活では、席替えをしたり、生徒会選挙の確認をしたり、第2回定期テストの学習計画の作成を行いました。新しい席で来週からも頑張りたいと思います。

来週は市中体連駅伝大会が行われる予定です。ぜひ、夏休みの練習の成果を発揮してほしいと思います。また、依然として新型コロナウィルスの感染拡大が続いています。今まで以上の対策を行っていきましょう。



始業式でのSくんの発表



うねめ太鼓オリエンテーションでのIさんの発表

## 第2回定期テストに向けての準備

新学期が始まり、2週間後にはすぐに第2回定期テストが行われます。今回は9教科すべてのテストが行われます。特に、技能教科についてはこのテストと今までの学習の成果をもとに評価が行われます。前期の評価が行われるうえでとても大事なテストです。

2週間前ということで、範囲表を配付し、計画表を作成しました。9教科すべてをまんべんなく学習するために、しっかりとした計画が必要になります。短時間で効率よく学習を進めるために、短い時間ではありますが、計画の見直しと改善が大切です。時々計画表を見直して、学習が足りない部分を重点的に進めましょう。

## 部活動の活動時間について

今週の学校だよりでお知らせしたとおり、9月12日までの期間は部活動の活動時間が1時間に制限されます。週休日の練習時間等も変更になりますので、確認をお願いします。